

ciété Littéraire et Historique.—Ils ont néanmoins dans Jacques Viger, écuyer, un archéologue très distingué.

Quels progrès ont fait parmi nous les hautes sciences ?

Elles ont été longtems inconnues au Canada, elles y ont eu depuis leur enfance, et n'ont fait de notables progrès que dernièrement.

Qui sont ceux qui leur ont fait faire les premiers pas ?

Ce sont le grand-vicaire Jérôme Demers, les docteurs Meilleur, Tessier et Blanchet, le professeur Larkin, ci-devant de la communauté de St. Sulpice, MM. Desaulniers, l'abbé Holmes.

Sans être encore un pays de savans le Canada n'a-t-il pas eu au moins quelques hommes à qui leurs occupations habituelles méritent ce titre ?

On ne saurait refuser ce caractère à Andrew Stuart, frère du chevalier, à l'abbé Duchaine, dont la science a autrefois été utile à son pays, à l'abbé Holmes et surtout à M. W. E. Logan, de Montréal. Ce monsieur se recommandait assez depuis nombre d'années comme chef de la commission pour l'exploration géologique du pays et ses rapports avaient été accueillis avec curiosité et reconnaissance même à l'Institut de France, lorsqu'il est allé briller à l'exposition de Londres. Le prince Albert lui a transmis un des